



ORIGINAL LUGAR. Lancaster, Pensilvania, febrero 1º. ¿Qué mejor lugar para otear el horizonte, que la cabeza de un gato de nieve de dos metros y medio?, sobre todo cuando el curioso es un gato de carne y hueso.

Seria Advertencia de Rhodesia a Botswana

SALISBURY, febrero 1º. (UPI). Rhodesia emitió una velada advertencia de futura acción militar contra Botswana, a menos que sean devueltos 400 estudiantes negros secuestrados y llevados a ese país por guerrilleros nacionalistas.

Sin embargo, fuentes del Gobierno dijeron que por el momento no es inminente la posibilidad de una incursión de rescate o de represalia. Rhodesia ha expresado su propósito de cooperar con Botswana en tareas de patrullar los 786 kilómetros de frontera que comparten, de manera que el frente occidental se vea libre de la tensión que reina entre Rhodesia y Mozambique.

Un comunicado militar señaló

hoy que guerrilleros con base en Mozambique, recientemente cañonearon las tropas del ejército rhodesio estacionadas en el puesto fronterizo sudoriental de Vila Salazar.

En el incidente, según el comunicado, no se registraron bajas ni daños.

La advertencia a Botswana la hizo el Ministro de Relaciones Exteriores, Pieter Van Der Byl, que rechazó la versión oficial de Botswana de que los 400 estudiantes no fueron secuestrados, sino que huyeron voluntariamente para escapar del "hostigamiento de las fuerzas rhodesias de seguridad".

Según un comunicado del Gobierno, Van Der Byl, dijo que la

—Favor pase a la Pág. 39.

Petróleo Barato Vende Arabia Saudita a Países de Europa

WASHINGTON, febrero 1 (UPI).— El semanario "Business Week" da detalles en su edición de hoy sobre un plan confidencial de los árabe-sauditas de vender petróleo a precio rebajado a varios países consumidores.

Un experto petrolero citado en la crónica comentó en tono irónico que "las siete hermanas se están convirtiendo en madrinan" de Arabia Saudita. El término "las siete hermanas" se aplica a las siete grandes compañías petroleras que comenzaron a explorar y extraer petróleo en Arabia hace más de cuatro décadas.

"Business Week" dice que a pesar de presiones de parte de sus socios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), "Arabia Saudita calladamente sigue adelante con sus planes de vender petróleo a precio de descuento a ciertos países consumidores".

"Hasta la fecha —agregó— Europa parece ser la región fa-

vorecida, en especial Francia, Italia y Gran Bretaña". Dice que "los arreglos se llevan adelante en tanto secreto que sólo la Royal Dutch Shell ha confirmado algo...".

"Pero "Business Week" se enteró que los cuatro socios norteamericanos de la Arabian American Oil Company (ARAMCO), ya están cumpliendo con las instrucciones de Arabia Saudita, impartidas durante una reunión secreta celebrada en Londres la semana pasada", dijo el semanario económico.

Al referirse al motivo por el cual Arabia Saudita estaría interesada en favorecer el envío de petróleo a Francia, Italia y Gran Bretaña, la revista dice lo siguiente:

"Arabia Saudita siempre ha temido la influencia soviética en el Oriente Medio y ahora están seriamente preocupados por los avances del comunismo en Occidente. Eso explica por qué desean

—Favor pase a la Pág. 54.

Producción de Café Tendrá una Cuantiosa Baja en L.A.

WASHINGTON, febrero 1º. (UPI). El Departamento de Agricultura vaticinó hoy una cuantiosa baja en la producción y exportación del café latinoamericano, al tiempo que advirtió a los consumidores que los precios —ya inusualmente altos— llegarán a su nivel máximo.

Carter Propondrá Mayor Relación Entre E.U. y Latino América

WASHINGTON, febrero 1º. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter aprovechará la apertura de una conferencia hemisférica a nivel ministerial, para enviar esta semana un mensaje proponiendo una "armónica y estrecha" relación entre Estados Unidos y América Latina.

Se trata de la conferencia anual del Consejo Interamericano para la Educación, la Ciencia y la Cultura (CIECC), que se iniciará el jueves en Montevideo a nivel de

—Favor pase a la Pág. 54.

En un informe publicado hoy, la entidad federal también previno que una diseminación regional de la roya, controlada en Nicaragua, "podría afectar seriamente la economía de Centro-América, debido a la importancia del café para la mayoría de esos países.

En cuanto a los precios, el informe recordó que era de 1,95 dólares la libra en diciembre y que

continúan aumentando. "Todavía no se puede afirmar que esos precios hayan llegado a su nivel máximo como tampoco puede decirse los posibles efectos de la roya en los precios", agregó.

Los actuales precios son cuatro veces mayores a los que prevalecían antes en Brasil en 1975, precisamente el principal causante

—Favor pase a la Pág. 54.

Intensa Búsqueda de Terroristas en España

MADRID, febrero 1º. (UPI). La policía, que está en plena campaña de arrestos de sospechosos de haber participado en los últimos brotes de violencia política, intercambió hoy tiros con hombres armados, que no fueron identificados.

El tiroteo ocurrió a tempranas horas de la mañana en el suburbio obrero de Canillejas, cerca del Aeropuerto Central de Madrid. Los extremistas escaparon y no hubo heridos, según informaron medios

periodísticos.

El Gabinete del Presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, se reunió en su segunda sesión de emergencia en los últimos cuatro días y, en vista de las nuevas amenazas de que continuará la violencia política, pasó revista junto a sus Ministros a los resultados de su campaña contra los extremistas.

Los más recientes mensajes del "Grupo de Resistencia Anti-

—Favor pase a la Pág. 51.

Salta en Moto Sobre Estanque con Tiburones

CHICAGO, febrero 1º. (EFE). Evel Knievel, el motociclista norteamericano, que intentó saltar en moto el cañón del Colorado, se estrelló hoy contra un grupo de técnicos y cámaras de televisión, al saltar sobre un estanque lleno de tiburones.

Knievel realizó su salto sobre el estanque de 30 metros de ancho en el que nadaban 13 tiburones, pero por la fuerza del salto arrolló al grupo de técnicos, que se encontraban filmando el evento hiriendo levemente a uno de ellos.

Knievel, fue internado en un hospital sufriendo varias roturas y contusiones, entre ellas un brazo roto.

Mondale Regresa Optimista de Extensa Jira por Europa-Asia

WASHINGTON, Febrero 1 (UPI). El Vicepresidente Walter Mondale, declaró hoy al regresar de una misión diplomática de 35,000 kilómetros por varios países de Europa y el Japón, que los aliados de su país tienen ahora una mejor comprensión de los objetivos en política exterior del nuevo Gobierno norteamericano.

Después de su viaje de 15 horas de regreso de Tokio, Mondale dijo a los periodistas que las reuniones en Bruselas, Bonn, Roma, París, Londres y Tokio, se habían desarrollado bien y que había sido casi perfecto lo oportuno del viaje, apenas dos días después de la toma de posesión del Presidente Jimmy Carter.

"Pude llevarles seguridades

porque para ellos Carter es un líder internacional completamente nuevo", comentó Mondale.

"Hacia mucho tiempo que un Presidente era tan nuevo en el sentido de no haber sido conocido en Europa".

Carter fue un helicóptero a la cercana Base Aérea de Andrews para recibir a Mondale y dijo que el Vicepresidente había efectuado "una labor absolutamente superior".

Carter expresó que Mondale había cumplido su misión "con la misma profundidad que si hubiera ido yo mismo".

En su viaje de regreso Mondale dijo a los periodistas que había lle-

—Favor pase a la Pág. 54.



REGRESA WALTER MONDALE. Washington, febrero 1º. Carter y Mondale se saludan después de la llegada de Mondale hoy a la Base Aérea Andrews de regreso de una jira por Europa y el Japón. La esposa de Mondale, Joan, al centro.